PRD juramenta 200 nuevos miembros

POLÍTICA. El presidente del Partido Revolucionario Dominicano (PRD), Miguel Vargas Maldonado, juramentó a 200 nuevos integrantes de esa organización, vinculados a la actividad religiosa en el país.

En un acto organizado por el obispo evangélico Elvis Medina, Vargas Maldonado reafirmó que el PRD es la plataforma expedita para que liderazgos sociales y religiosos aporten y sirvan al país políticamente.

Se trata de la tercera formalización de integración de nuevos líderes al PRD provenientes de este importante sector de intermediación social.

"Abrimos las puertas del partido para que nuevos talentos y liderazgos tengan en el PRD la plataforma para hacer carreras electorales, con la certeza de que en el 2024 vamos al poder solos o con alianzas", les expresó Vargas.

Crecimiento

Durante la concentración desarrollada ayer en un hotel de la capital, Vargas Maldonado dijo estar "plenamente satisfecho del resultado de los trabajos que se realizan para el crecimiento y fortalecimiento de la organización que dirige".

Asimismo, resaltó el trascendental aporte del obispo Medina y del sector que representa.

"Reitero que debemos crear nuestro propio espacio; debemos recorrer nuestro propio camino para así tener la fortaleza, la individualidad como partido, de presentar nuestras propias candidaturas a todos los niveles, y este escenario tenemos que aprovecharlo para crecer, para fortalecernos", manifestó.

Agregó que cada día, al PRD llegan



Miguel Vargas Maldonado, presidente del PRD. FUENTE EXTERNA

nuevos rostros e ideas novedosas, como un soplo de aire fresco que tanta falta hace a la democracia dominicana y a la situación que vive el país. Pero, lo más trascendente es que ustedes participen en el diseño de la sociedad en que viven y aspiran a vivir", prosiguió.

Vargas añadió que esa organización apuesta a construir conciencia en estos nuevos liderazgos, ofreciendo espacios relevantes para que colaboren en la construcción de soluciones a los problemas nacionales.

De su lado, el obispo evangélico Elvis Medina dijo que "llegó la hora, y ahora es, en que clarifiquemos que la fe y la política no son enemigos; en la piedad se ejerce mejor y con más recursos desde los escenarios de poder y servicio".

"Necesitamos aunar esfuerzos para lograr mayores espacios de servicio. Se torna imprescindible y urgente. Los sectores sociales más sanos son los llamados a traer las grandes transformaciones, tanto en el ámbito político y social", prosiguió

Vargas Maldonado, dijo recientemente que esa organización está trabajando a fondo para llevar candidaturas propias a los próximos comicios. el Caribe



CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA

El Registro Inmobiliario, dando cumplimiento a las disposiciones establecidas en la Resolución núm. 007/2019, de fecha dieciséis (16) de julio de dos mil diecinueve (2019), que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a participar en la siguiente licitación pública:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
RI-LPN-BS-2022-002	Suministro e instalación de unidades de aires de precisión para la bóveda de títulos y el cuarto de data del Archivo Central del Registro Inmobiliario.	*Recepción de ofertas: hasta las 2:45pm: Entregar en el Departamento de Compras en la Gerencia Administrativa, ubicado en el 1er nivel del Registro Inmobiliario *Apertura de sobres: 3:00pm Salón de la Gerencia Administrativa, 1er nivel, Registro Inmobiliario

El pliego de condiciones correspondiente a esta licitación pública está disponible en la sección de transparencia en la página web www.ri.gob.do

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el Departamento de Compras en la Gerencia Administrativa, ubicado en el 1er nivel del Registro Inmobiliario, Av. Independencia, esq. Av. Enrique Jiménez Moya, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N. en la fecha y horario indicados en el cronograma del proceso, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Registro Inmobiliario, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica: licitacionesri@ri.gob.do.





Miércoles 2 de marzo de 2022

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley núm. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución Núm. 007/2019, de fecha 16 de julio de 2019, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-01-2022	Contratación de servicios profesionales especializados para el diseño y desarrollo del Sistema de Gestión de Casos del Poder Judicial.	Martes 19 de abril de 2022, desde las 2:00 PM hasta las 3:00 PM.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación está disponible en la sección de transparencia en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica: licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES